

北上電設工業

冷暖房費を30%節約 115施設が導入

好評
エコシルフィー

【仙台】北上電設工業
(本社)宮城・石巻市、高橋第二郎社長)

度に保つ。冷暖房費も
最大30%節約できる。

北海道や北陸など、
02年には省エネエネルギー

センタ主催の「省エネ」で特に好評。金融機関

は、高気密・高断熱構
造の施設など、奥いが
たまりやすい施設での
新案も取得した。同社

受注を見込んでいる。

「環境意識が高まつて
きたこの3、4年で導
入が増えってきた」(高
橋社長)という。

エコシルフィーは、00
年から販売。天井に取
り付けたファンで直線
気流を発生させ、室内
空気を強制対流させる
システム。室内温度の
ムラを解消して一定温

度に保つ。冷暖房費も
最大30%節約できる。

北海道や北陸など、
02年には省エネエネルギー

センタ主催の「省エネ」で特に好評。金融機関

は、高気密・高断熱構
造の施設など、奥いが
たまりやすい施設での
新案も取得した。同社

受注を見込んでいる。

「環境意識が高まつて
きたこの3、4年で導
入が増えってきた」(高
橋社長)という。

エコシルフィーは、00
年から販売。天井に取
り付けたファンで直線
気流を発生させ、室内
空気を強制対流させる
システム。室内温度の
ムラを解消して一定温

度に保つ。冷暖房費も
最大30%節約できる。

北海道や北陸など、
02年には省エネエネルギー

センタ主催の「省エネ」で特に好評。金融機関

は、高気密・高断熱構
造の施設など、奥いが
たまりやすい施設での
新案も取得した。同社

受注を見込んでいる。